

鹿嶋市立鹿嶋小学校 児童数635名(男331 女301)
 校歌にある「誠実一路 鹿島の生徒」、「自律一貫 鹿島の生徒」、
 「協力一致 鹿島の生徒」、「勤勉一途 鹿島の生徒」という歌詞を
 学校だよりのタイトルにつなげました。



鹿島の生徒

令和4年もどうぞよろしくお願いいたします

校長 石津 光彦

寅年の新年を迎えました。あつという間に1月も終わり、2月3日は節分、暦の上では春が始まります。しかしながら、新型コロナウイルスオミクロン株の感染拡大により、茨城県は政府の「まん延防止等重点措置」が今月27日から2月20日まで適用されています。ご承知のようにならざるに比べ、はるかに感染力が強いといわれていることもあり、本校でも引き続き「検温・マスク・うがい・手洗い・消毒・換気」など、感染症対策に最大限の注意を払っております。今後の教育活動についてもできる限り実現可能な範囲で教育活動を工夫して参ります。学校行事等において感染リスクが生ずるものについては、変更または中止も視野に入れながら最善の方法を検討しております。ご家庭でもご理解とご協力をお願いいたします。



1年 図・徳 昔遊び



生活科の「むかしあそび」で、けん玉やかるとり、おはじき遊びなどを行い、みんなで楽しく遊ぶことができました。たくさんの笑顔が見られ、「またやりたい。」という声が多かったです。

2年 図・徳 版画学習



図工の版画の学習では、スポンジや型紙シールを使って花や葉、星などを表現していました。子供たちは、自分の思いが込められた色鮮やかなオリジナルの作品に満足していたようでした。

3年 図 ものの重さをはかろう



理科の「ものの重さ」の学習で、はかりを使って鉄や木、プラスチックといった様々な円球を量りました。はかりを初めて使いましたが、自分たちで調べたことで、深い学びとなったようです。

4年 徳 道徳学習の充実



道徳で「家族」について考える時間がありました。家族の一員として大切なことや、自分自身が家族の中でのどかなことについて、意見を出し合い、考えを深め、心を育みました。

5年 図・徳 「人権」について学ぶ



「人権教室」が開催されました。いじめを題材にした資料を見た後で、人権擁護委員の方から人権についてお話をいただきました。人間として何が大切かを考える貴重な時間となりました。

6年 図・徳 室町文化体験



日本の古き佳き文化に親しもうと「生け花」に取り組みました。当日は豊津小の6年生とオンライン上でつながり、完成した作品を見せたり、自己紹介をしたりするなど交流を深めていました。

新型コロナウイルス感染症拡大防止に伴い、オンライン学習となり、オンライン学習環境への協力を願います。

28	27	26	25	24	23	22	21	20	19	18	17	16	15	14	13	12	11	10	9	8	7	6	5	4	3	2	1	日
月	日	土	金	木	水	火	月	日	土	金	木	水	火	月	日	土	金	木	水	火	月	日	土	金	木	水	火	日
					天皇誕生日	児童朝会					清調べあいさつ運動	クラブノーゲームデー	表彰朝会				建国記念の日				オンライン学習						オンライン学習	予定

二月の活動予定